

Antrag Nr. 11-O-03-0010
CDU-Fraktion

Betreff:

Signalanlage Kaiser-Friedrich-Ring/Rüdesheimer Straße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, vor der Ampelanlage Kaiser-Friedrich-Ring/Rüdesheimer Straße (Fahrtrichtung Hbf) durch entsprechende Veränderung der Straßenmarkierung sicherzustellen, dass der Verkehr bei "ROT" ausreichend vor der Ampel hält, damit eine "Durchfahrt" des Verkehrs aus der Rüdesheimer Straße über den Ring ermöglicht wird.

Wiesbaden, 06.06.2011